

EL DIARIO DE MURCIA

Dirección: Calle de S. Nicolás, 22.

PERIÓDICO PARA TODOS

Precio: cuatro reales al mes.



LA SEÑORITA

Doña Carmen Martínez Avilés

falleció ayer á las nueve de la mañana.

Sus desconsolados padres don Juan José y doña Josefa, hermanos, abuelo, hermano político, sobrinos y demás parientes, Suplican á sus amigos se sirvan encomendarla á Dios y asistir á su funeral y entierro que se celebrarán en la iglesia parroquial de Santa Maria, á las diez de la mañana del día de hoy, por cuyo favor les quedarán reconocidos.

Murcia 24 Diciembre 1885.

El duelo se despide en la Puerta de Orihuela.

No se reparten esquelas.

CASA MORTUCRIA: FRENTERIA, 28.



EN SUFRAGIO DE LA SEÑORA

Doña Pilar Fernandez y Moreno

Estará la Estacion á Jesús Sacramentado y se dirán misas cada media hora, desde las seis hasta las doce, en la iglesia de San Juan de Dios, hoy 24 del actual.

Su esposo, madre y demás familia suplican á sus amigos asistir á estos piadosos cultos y rueguen al Todopoderoso por el eterno descanso de la finada.

R. I. P.

REDENCION DEL SERVICIO MILITAR por la concesion FELIP.

El Concesionario que no perdona medio alguno, para el mas exacto cumplimiento, al contrato que el Gobierno tuvo á bien conferirle por R. O. de 24 de Junio último, y en su representacion en esta provincia, el que suscribe, debidamente autorizado, tiene la distincion de dirigirse á sus habitantes, por medio de este anuncio, participándoles lo siguiente:

1.º Los mozos que acaban de ser sorteados en sus respectivas zonas militares y deseen acogerse á los beneficios de dicha R. O., puedan redimir por la cantidad de 5.000 reales que depositarán en una casa de banca establecida en esta capital, cuya cantidad no será retirada hasta que el quinto no tenga en su poder el certificado de libertad.

2.º Tambien serán admitidos depósitos condicionales por igual cantidad, á todos aquellos que tuviesen un número mayor del término medio, correspondiente á su

Zona y en caso de que resultasen excedentes del servicio se les devolverá 4.400 reales.

3.º No necesito argumento alguno para recomendar á cuantos tengan interés en ello y deseen redimir, en la forma y condiciones expresadas en los párrafos anteriores, y si solo, asegurar á los interesados, que el concesionario lleva ya embarcados 1.100 voluntarios para Puerto-Rico, cuyo número pasará de 2 000 el día 30 de este mes, y lo efectuará en los puertos de la Coruña, Santander y Cádiz; debiendo embarcar 5.000 mas para Cuba y 500 para Filipinas, todo con arreglo á la R. O. de fecha 4 del corriente; quedando con dicho motivo, por cada uno de estos voluntarios embarcados, un quinto en la situacion de los redimidos á metálico.

Los sacrificios que el concesionario viene haciendo, desembolsando capitales de consideracion, para los embarques de los voluntarios, con el fin de obtener rápidamente los certificados que deben entregarse á los que rediman; así como tambien para que se lleven á

cabo las operaciones de recluta y contratacion, con la debida rectitud; podrán responder de ello, cuantos hasta la fecha hayan contratado y por lo tanto obtenido los beneficios á que son acreedores por la Concesion.

Murcia 24 Diciembre 1885.—El Representante, RAFAEL LAX.

San Antonio núm. 4.

VINOS EXCELENTES DE VALDEPEÑAS

El antiguo expendedor de estas clases, limpios y tónicos vinos, grandemente acreditados, que trasladó su establecimiento de enfrente de la iglesia de S. Pedro, al Plano, frente á la posada del Muelle y casa contigua á la salida, á mano derecha de la Aduana, le ofrece ahora nuevamente al público inmejorables, á prueba y á precios desconocidos.

Además del tinto, tiene blanco y dulce especial para señoras.

Y en aguardientes dulces y secos, legítimos de Moratalla garantizados.

Con otros varios géneros propios de estos dias.

LO DEL DIA.

El agua de ayer, buena para los campos, no fué del agrado de los vendedores del mercado.

Tal vez hoy aclare el tiempo y sean favorecidos todos igualmente.

Hay que llenar pronto los muchos afanes del dia, para prepararnos á la solemnidad de esta noche en la que hace alio la humanidad en su camino.

Noche feliz, noche venturosa, ¡Noche-Buena! en la que todos los cariños, todos los castos amores se engrandecen mas y mas con el recuerdo dichoso del Nacimiento de Jesús.

Esta efusion involuntaria de los sentimientos mas dulces de nuestra alma, bastaría por sí sola, para probar la verdad del cristianismo y la divinidad de su fundador; porque ella nos desliga de la materia y de los intereses bastardos, nos hace á todos hermanos, y nos inspira la fé en otra vida mejor que esta.

La sociedad nos impone leyes y la fuerza nos obliga á cumplirlas, pero el Nacimiento de Jesús, nos impone el yugo dulce de una ley suave, el mandato del amor fraternal, la caridad divina, indudable manifestacion de Dios en nuestras almas y en el mundo.

Si no hubiera en la tierra el amor de las padres, el cariño respetuoso de los hijos, la entrañable cordialidad de los hermanos, el sublime desvelo de los abuelos, la solícita simpatía de la amistad, el amor ardiente de la pasión, el

caritativo aprecio de amos y criados, la compasion para el pobre, tantos y tan delicados matices de esa necesidad de querer, sentir, amar y adorar lo Bueno, lo Bello y lo Verdadero; si no viviéramos más que de lo útil y de pan; entonces es cuando creeríamos que ni teníamos alma, ni éramos más que el animal de la selva: Pero esta necesidad de amar que tiene nuestro espíritu y de amar algo que no lo borre la muerte, que no lo injurie el tiempo, que resista todos los embates y todas las adversidades, nos adelanta y presagia nuestra inmortalidad y nos hace á todos una familia desterrada en este valle de lágrimas.

Nada mas hermoso que la fiesta cristiana de esta noche. De la cuna de un niño, brota el amor que á todos nos debe unir, porque en ella está Dios y la Redencion del Hombre.

Mal haya quien tenga esta noche un átomo de odio en su corazón. ¿Qué quieren los bracitos de aquel Niño alzados hacia el cielo, sino la bendicion del Eterno para los hombres? ¿Qué mira aquella hermosa Virgen-Madre en el Hijo de sus entrañas purísimas, si no á la humanidad desvalida y al Redentor de la misma Humanidad? Y aquel insigne anciano, por cuya blanca barba caen cristalinas lágrimas ¿qué es lo que vé junto, cuando mira, ya al Niño, ya á la Madre, sino una cima sangrienta, una Cruz y una Dolorosa y en ellos y por ellos, Buena Nueva, de eterna victoria para el género humano?

Que la dulce piedad de estos recuerdos nos una á todos. Que se conviertan en placentera alegría, en todos los hogares. Que de todos los corazones suba al cielo ese himno sagrado que balbucea el niño y han inspirado todo los sagrados amores del mundo. Que el Cielo y la Tierra se unan esta noche. Que los Angeles y los Hombres canten el cántico de Noche-Buena. Esto es:

«Gloria á Dios en las alturas y paz en la tierra á los hombres de buena voluntad.»

OBSERVACIONES METEOROLÓGICAS DEL DIA 23.

Termómetro.—Temperatura mínima, 2º sobre cero. Máxima á la senalera, 12.5. Máxima al sol, 17. Temperatura M., 7.2.

Barómetro: presión á las 9 de la mañana 766.5 mm.—A las 3 de la tarde, 764 mm.—Presión media 765.0 mm.

Higrómetro: Humedad á las 9 de la mañana, 90%.—A las 3 de la tarde, 90%.—Humedad media, 90%.

Anemómetro: Fuerza y rumbo del viento: por la mañana, calma de S. O.; por la tarde, calma variable.

Estado del cielo: Cubierto por mañana y tarde con tiempo fuerte de N. E.

Accidentes: á la una de la tarde se presenta por el E. S. y S. S. O. un fuerte nimbus que camina lentamente de S. S. O. á N. N. E. comenzando á llover á dicha hora y no cesando hasta las 4 y 15 de la tarde; durante la lluvia y especialmente desde las 2 á las 3 se han dejado oír muchos y fuertes truenos que daban á grande altura. La cantidad de agua recogida por el pluviómetro es de 12 mm.

DESTINOS.

Nota del número de destinos reservados en la Administración del Estado á los sargentos en activo servicio y licenciados de esta clase y la de cabos y soldados, con arreglo á lo dispuesto en la ley de 10 de Julio último.

- Presidencia del Consejo de Ministros, 29.
- Ministerio de Estado, 24.
- Id. de Gracia y Justicia, 1,728.
- Id. de la Guerra, 757.
- Id. de Marina, 451.
- Id. de la Gobernación, 6880.
- Id. de Fomento, 21.130.
- Id. de Hacienda, 23.908.
- Id. de Ultramar (Península), 105.
- Isla de Cuba, 23.
- Isla de Puerto Rico, 27.
- Islas Filipinas, 71.
- Total. 45,328.

VELADA MUSICAL.

El almacén de música D. Adolfo Gascon es un establecimiento que honra á esta capital. Hay en él, no solo un vario y abundante surtido de cuanto constituye el comercio musical, sino que á la vez su elegante salón sirve de centro artístico, donde se reúne lo más escogido entre profesores y aficionados, organizándose por tal motivo deliciosos conciertos ó veladas musicales. Tal sucedió la noche del martes último, con la ocasión de hallarse entre nosotros el eminente artista, nuestro paisano, D. Antonio Lopez Almagro.

Todos sabemos la fama de dicho señor como habil ejecutante en un instrumento músico del que puede decirse sin pecar de exageración que ha estado poco conocido en el mundo musical hasta que Lopez Almagro, con sus métodos, con sus estudios y con su enseñanza en nuestro primer establecimiento oficial, ha logrado colocarlo á la altura en que es digno de figurar.

Sobre todo, para saber lo que es el armonium, hay que vérselo tocar á nuestro paisano. Es la perfección consumada.

Hay dos instrumentos hermanos. Pero hermano de madre nada más. Y hasta estaba por decir que no son más que parientes lejanos, por más que se parezcan tanto en la cara, es decir, en el teclado. En efecto; el teclado es el mismo,

pero el piano se toca con las manos, mientras el armonium se toca indudablemente con los pies. Así tocamos sin embargo la mayor parte de los pianistas de aquí; pero ya comprenderán los que me lean lo que quiero decir.

El armonium es un instrumento esencialmente cantante. El viento que hace sonar sus lengüetas dominado en absoluto por los pies de un artista verdadero, semeja al pulmón y la laringe de un cantante... de muchos cantantes que realizan maravillas de portamentos, de ligados, de crescendos, de disminuidos hasta el *fil di voce*; que es el encanto y la esencia del arte; luz, sombras, contrastes, matices y colores sin los que no hay música sublime, y hasta ni música si quiera.

El Sr. Lopez Almagro realiza todo eso con sus pies y con sus manos. Si oyéndolo tocar cerrais los ojos y os abstraís de todo cuanto os rodea, os parecerá que mil voces extrañas, celestes, sobrehumanas, se ciernen en el espacio, ora formando coros de no oída armonía, ora cantando melodías numerosas de expresión intensa y conmovedora.

Subió al cielo es el título de una de las piezas que recuerdo. La afortunada concurrencia que oyó al artista, bien pudo creer al dejar de oírlo que bajaba de él. Per eso yo, uno de sus más vehementes admiradores, no creo que basta con el aplauso entusiasta que le tributamos los que tuvimos la suerte de oírle, sino que quiero dar público testimonio de esta admiración.

Antonio Ramirez Pagan.

LA PROVINCIA

CARTAGENA.

Dice «El Amigo»:

Al cabo de muchísimos años de existencia y de haber prestado grandes servicios al país y á la industria minera de esta sierra, por incuria, por abandono ó por lo que sea, desaparece la Central de minas y se cierra el único centro de comercio donde los socios mineros, podían encontrar la historia de nuestra minería, el esclusivo de cuantos documentos oficiales podían interesarles. un gabinete de mineralogía muy completo y salones espaciosos donde reunirse.

LORCA.

Dice «El Noticiero» de Lorca:

«El Sr. Laguardia nos ha dispensado la honra de visitarnos.

Su celo por la reorganización administrativa de la provincia le ha hecho llegar hasta nosotros con el carácter oficial que le dá el difícil cargo que desempeña.

Vino á la ciudad del Sol, hospedándose en el elegante hotel del laborioso banquero D. Raimundo Ruano, é inmediatamente dió las órdenes oportunas encaminadas á que ayer tarde á las tres se reuniera el Ayuntamiento para celebrar

sesion, cuyo acto presidió dicha autoridad, reclamando con tal motivo diferentes datos y varios antecedentes de la administración municipal, estado en que se halla el presupuesto, inversión de los escasos fondos de que dispone la corporación y otras noticias análogas relacionadas con el objeto de su visita.

Aprovechamos la oportunidad de que el Sr. Laguardia nos oye más cerca y por lo tanto más distinta y claramente, para decirle en nombre de este desventurado pueblo, que cuando informe al Gobierno sobre el estado de este Municipio, su situación, circunstancias y de más condiciones en que se encuentra, asegure sin temor de equivocarse que el vecindario de Lorea necesita buenos administradores, un alcalde en primer término que vele por los intereses materiales y materiales de esta población.

—Anoche visitaron al Sr. Laguardia una comisión de cada uno de los partidos liberales de esta localidad, y otra de moretistas de la vecina villa de Aguilas.

—Tenemos entendido que adelantán rápidamente los trabajos del ferro-carril de Murcia á Granada.

Con tal motivo llegaron el domingo á esta algunos individuos del cuerpo facultativo de la línea.»

MAZARRON.

Dice «El Eco de Mazarron»:

«Tan enterados se encuentran en nuestro Ayuntamiento, de las leyes que le afectan directamente, que la citación de los soldados sorteados en la zona militar, se estaba haciendo para Murcia, y gracias al concejal comisionado, no sufrieron los pobres este perjuicio.»

COSAS VARIAS.

H. Á K.

SOLUCION A SU CHARADA Y OTRA

Como á las mil maravillas de quintillas hace acopio, con sus últimas quintillas me quiere V. dar el opio.

¡Qué amor propio, sin poderlo remediar, tiene V. tan descarado y tan fuera de lugar al querer echarme el pego con el juego con el juego del billar!

Si no es lego en carambolas y palos, en versos no está V. ducho, pues los hace V. muy malos, pero mucho.

Si regular me juzgúe por modestia y por finura, ¿es regular que ahora usted diga que no le llevo á la cintura?...

Bien en esto se revela, que no tiene V. abuela, y que es V. un vanidoso (y perdone se lo diga) que ni para hacer el oso tiene miga.

Si ha encontrado por ahí quien aguante sus rasguños conmigo no será así; pues, si le enseño los paños, se acordará V. de mí.

Otro tanto vá á pasarle con el «Criterio Murciano»,

si insiste V. en no dejarle de la mano porque no quiere elogiarla.

¿Y qué diré de Virgilio que ayer en un entierro estuvo al lado de mí y, al hablar de V., le ví que puso cara de perro?

Tiene V., K., la desgracia de enajenar voluntades, y me hace muy poca gracia que su audacia enfrie mis amistades.

Modere sus arrebatos y, aunque para mí su fuego es la nada entre dos platos, yo le ruego

Que escriba V. con más arte ó se marche desde luego con la MÚ-SI-CA á otra parte.

Y, ahora, lea la charada que le enví, que es, aunque la encuente fea, de padre y muy señor mío.

Una letra es mi «primera», una letra es mi «segunda», una nota es mi «tercera» mi «cuarta» en música abunda; y cualquiera vé en mi «todo» un animal que en lo útil, á su manera, no reconoce rival.

H.

* *

Tenemos mucho gusto en insertar los siguientes versos, tiernos é infantiles, escritos por una jóven y cantados en la iglesia de las Teresas, por las niñas Emilia Gimeno Leante, Maria Lopez Salazar, Clotilde Lopez Salazar y Dolores Rubio Martinez.

AL NIÑO-PASTOR.

Ya está próximo el momento que nazca nuestro Pastor y todas sus ovejitas preparax su corazón.

Es tanto le que te quiere adorade Niño mío, que te quisiera abrazar y vivir siempre contigo.

Cómo ovejitas humildes pedimes á la Pastora que nos ponga en su rebaño y nos reciba en su gloria,

En tu divina mansion, prepara, Niño querido, para nuestras directoras el sitio más escogido.

Ya todas las teresianas se despiden, Madre mía, que las des tu proteccion piden todas á porfía.

Cómo soy tan pobrecita y poco tengo que dar, te daré mi corazón que no lo despreciarás.

Adios, mi querido Niño, ya me despide de tí; que soy la más pequenita de las que estamos aquí.

E. T.

CORRESPONDENCIA.

Madrid 22 de Diciembre de 1885.

A falta de noticias, se cotizan cavilaciones y rumores.

El rumor de que se trata solo tiene importancia por referirse á asuntos en que aparece mezclado el elemento militar, á la verdad completamente separado y en oposición abierta con trabajos revolucionarios.

Se ha dicho, que ciertos elementos se mueven algo; que se trata ahora de un plan relacionado con la union ibérica y otras fantasías por el estilo.

—Se ha hecho un arreglo en los altos cargos de Palacio, confor-

me al cual, ha cesado en los suyos de jefe superior y mayordomo mayor, el Sr. Duque de Sexto, reemplazándole en el primer cargo el señor marqués de Santa Cruz, y habiéndose nombrado interinamente para el segundo al señor duque de Medina Sidonia, el cual, con independencia de esto, ha reemplazado en el cargo de caballero mayor al señor conde del Pilar.

—Se ha nombrado ya fiscal en la causa que se sigue á D. Enrique de Borbon, y hoy debe haberse recibido la indagatoria.

—Así en Francia como en Inglaterra, hay en estos momentos bastante perturbacion en su política.

—Ayer tarde á las dos ha presentado sus credenciales, á S. M., el nuevo ministro de Inglaterra, Sr. Ford.

—En el consejo de ministros de anoche se aprobó el decreto que marca el ceremonial del acto de la jura por S. M. la Reina Regente.

—Para aliviar la suerte de clases necesitadas, S. M. la Reina ha mandado confeccionar varios trajes para familias pobres, en nombre de la princesita de Asturias.

—No es exacto como se ha dicho, que se hayan hecho nuevas detenciones por lo del timbre, ni mucho menos que haya complicados en la sustraccion, fuera de Madrid.

—En Trigueros (Huelva) ocurrió anteayer una invasion del cólera, seguida de defuncion.

—Ayer corrieron rumores, acogidos por «El Globo», de una reconciliacion entre los Sres. Cánovas y Romero Robledo; pero pronto se ha sabido que no tenian los tales rumores el menor fundamento.

NOTICIAS LOCALES.

Quisiéramos tener palabras que pudieran servir de algun lenitivo á nuestros amigos D. José Maria Funes, su esposa y familia, en el desconsuelo y amargura que sufren con la pérdida desgraciada del hermoso niño que era su encanto y alegría. Esas fatalidades inexplicables, esas repentinas adversidades que pesan sobre las familias, eso de estar jugando un niño y caer sobre el fuego, sin saber cómo, y encontrarse á las pocas horas en brazos de la muerte; eso es tan doloroso para los corazones de un padre y una madre, que no hay medio en lo humano de consolarlo. Que Dios les tome en cuenta esa honda pena y esas lágrimas en su misericordia, y que su hijo desde la gloria derrame en el alma de sus padres algun consuelo celestial, porque los humanos son nada; es lo que deseamos á estos buenos esposos, tomando parte en su afliccion.

Entre las autoridades que concurrieron anteayer al incendio de la calle de Riquelme, debemos nombrar al teniente-alcalde señor García Clemensin, que, en su delicado estado de salud y por la hora y circunstancias de la noche, probó una vez más, acudiendo á dicho sitio, que quiere cumplir en todo estrictamente con los deberes de su cargo.

Ha estado de paso en esta poblacion el inspector general del cuerpo de ingenieros de caminos Sr. Faquinetto, nuestro comprouvinciano, el cual ha sido saludado por los muchos amigos que tiene en esta ciudad.

Han ingresado en el partido morrista de esta localidad, varios amigos nuestros, procedentes del partido constitucional y conservador, en el que han figurado mucho tiempo en las primeras filas.

El sábado próximo, 26 del corriente, se dará en esta plaza una corrida de toros, siendo matador el diestro Francisco Bernal. Se avisa al público que la localidad es de regalo. El día 25 por la tarde será la prueba de caballos y por la noche el encierro.

El día de la corrida, por la mañana de 8 á 10 podrá verse el ganado en los chiqueros.

Ayer estaban las oficinas de la Tesorería invadidas por un gentío inmenso para cobrar letras del giro mutuo y para sacar dinero para pago de empleados.

La recaudacion de los derechos de consumos habida en los fieltos de esta capital el día 22, importa 1850 pesetas 86 céntimos.

Por indocumentado, fué anteayer conducido á la correccion por agentes de órden público un hombre de unos 40 años de edad que dijo llamarse Rafal Cara Garcia y natural de Almería.

En el teatro Romea se preparan magnificas funciones para los dias de fiesta venideros.

En la noche del primer día de pascua, tendrá lugar el estreno en esta ciudad del aplaudidísimo melodrama en 5 actos, titulado «El soldado de San Marcial» recientemente estrenado en Madrid, con éxito extraordinario.

La empresa ha construido vestuario y atrezzo para presenear esta obra con toda propiedad, y habiéndose ensayado esmeradamente por el primer actor D. Pedro Delgado que tiene á su cargo el protagonista.

El Instituto provincial nos ha hecho el obsequio de un ejemplar impreso de su contestacion á la circular de instruccion pública, de 22 de Noviembre, sobre el «Proyecto de reforma de la segunda enseñanza é incorporacion de los

institutos al Estado,» obra casi póstuma del Ministerio Pidal. Dicho documento, discretamente redactado, ha merecido á nuestro querido amigo el catedrático don Andrés Baquero un voto de gracias del claustro, que ya antes habia premiado con otro voto igual sus afortunadas gestiones en Madrid.

No tenemos noticia de que haya esta noche misa de Gallo, más que en la Catedral, la Compañía y la Merced.

Esta noche tendrán un extraodinario los asilados de la casa de Misericordia.

Antes de anoche, en la ejecucion de la comedia «El héroe por fuerza» se halló dos ó tres veces el señor Catalán expuesto á perder la vida por su heroicidad de no querer abandonar el caballo, á pesar de verlo espantado por los tiros, música etc. del segundo acto, que estuvo muy cercano á caer en los atriles de los músicos, lo que francamente, nos hizo pasar un mal rato.

Todos los actores hicieron cuanto pudieron por ir adelante con su papel, á excepcion del Sr. Catalán, que es un actor cómico de mérito y la Sra. Rosas que tambien gusta mucho.

«Sin dolor» hace reir y estas comedias finales nos hacen pasar un cuarto de hora á gusto y más cuando intervienen en su desempeño el Sr. Catalán y la Sra. Calle.

La comision de Monumentos ha dirigido un oficio al Sr. Presidente de la Diputacion rogándole mande abonarle para sus atenciones atrasadas de todo un año en que ha estado sin percibir un sólo céntimo, la cantidad de 500 pesetas, con cargo al semestre de ampliacion del presupuesto anterior, que termina este mes de Diciembre.

Hemos oido elogiar, á quien la conoce, la Memoria que ha redactado el distinguido facultativo señor Hernandez Ros, estudiando las causas á que puede atribuirse la inmunidad de que suelen gozar los campos de San Javier y San Pedro en las epidemias coléricas. El señor Ros fué comisionado á este objeto por la Direccion general de Beneficencia y Sanidad. Creemos que dará á la imprenta tan interesante trabajo.

Han sido nombrados los señores Conde del Valle y Conde de Roche vocales de la Junta de amillaramiento de la ciudad de Cartagena, y á D. Mariano Castillo Gimenez, de la de Pliego.

Por órden recibida en el día de ayer de la Direccion general de Rentas Estancadas, se ha suspendido la nueva Tarifa de Tabacos, expendiéndose los mismos por la actual, hasta otra disposicion.

Las misas de Pastores se cele-

brarán en el Templo de Ntra. Sra. de la Merced á las 10, en los dias de Pascua, Inocentes, Año nuevo, Domingo siguiente y Reyes, diciéndose en dichos dias como de costumbre á las 11 la llamada de la Gerarquía.

Tambien habrá misa de Gallo.

ADVERTENCIA.

A fin de esta mes, daremos de baja á aquellos suscritores de fuera de esta ciudad, que tienen atrasos de consideracion en el pago de este periódico. No nos referimos á los que nos deben algunos meses, porque nos hacemos cargo de las dificultades que hay desde ciertos puntos para remitir pequeñas cantidades. A los pocos que aludimos, ya lo saben ellos; y por tanto no les haremos ningun recuerdo, ni por carta, ni en el periódico; ni les reclamaremos su deuda de ningun modo. No queremos perder á un tiempo el amigo y el dinero.

ULTIMA HORA

que nos comunica «La Jerazana.» Gran botillería. 20, Príncipe Alfonso, 20. Se concluye de recibir un inmenso surtido de vinos y licores para estas Pascuas.

PÉRDIDA.—El sábado en la noche se extravió un perro ratero, color barquillo, con dos pintas negras en los ojos. La persona que lo hubiese encontrado, puede devolverlo á su dueño, calle de las Balsas, 10.

PIANO.—Se vende uno vertical, en muy buen uso. Calle de la Puerta de Orihuela, núm. 32. 10—1

PÉRDIDA.—De una perrita de casta de Terranova, de seis meses, pelo algo rizado, negro, con manchas pardas en las patas, atiende por Turquesa. Se suplica á la persona que la haya encontrada la presente plaza de S. Antolin, 2, donde se le gratificará.

Pastelería de los Muchachos,

32, Frenería, 32.

El dueño de este establecimiento agradecido de los parroquianos que el año pasado le favorecieron por sus ricas tortas, hoy tiene á gala de ofrecer al público, sin alterar los precios, los géneros siguientes:

Tortas bastas, á 2 y medio reales.
Tortas finas, 3.
Mantecados de Laujar, 4 y medio.
Mantecados ordinarios, 4.
Polvorones pasta almendra, 4 y 1/2.
Curraquillos del serrallo, 4 y medio.
Bolletes de Bilbao, 4 y medio.
Conserva de membrillo, 4.
Magdalenas, 5.
Mazapan de Toledo, 4 y medio.
Turrón duro de almendra, 4 y medio.
Se han recibido vinos y licores de todas clases. No olvidar á los Muchachos.

32, Frenería, 32.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTOS DE HOY.
San Gregorio prb. y mr.

VELA Y ALUMBRADO.

Está hoy en las iglesias de la Merced y San Pedro.

En la primera por D. Santos Ibañez y D. Narciso Gallego, misas de hora.

Y en la segunda por D. José Tomás Oñate y difuntos, misas de media en media hora.

TOS,
ASMA, TISIS, OPRESION
SE CURAN
CON LA JALEA PECTORAL
DE
BREA, CODEINA Y JARAMAGO
DEL
LDO. A. FARRÁN BALLESPÍ.

PREPARADOS DE BREA DE FARRÁN.

Licor de Brea, Jarabe Brea y Codeina, Jarabe Brea Helicinado, Jarabe Brea Sul-
furoso, Jarabe Brea Ferruginoso, Jarabe
de Brea, Pastillas de Brea y Codeina, Pas-
tillas de Brea, Càpsulas de Brea, Càpsu-
las de Brea y Copaiba.

FARMACIA CATALANA
AL LADO DE LA DROGUERIA FERRER HERMANOS
PLAZA DE SAN JULIAN, MURCIA.